

2K Games annonce la sortie de Borderlands pour le 20 octobre aux Etats-Unis et le 23 octobre à l'international

2K Games et Gearbox lance un nouveau genre de jeu vidéo : le role-playing Shooter (RPS)

Jeudi 23 juillet 2009 – 2K Games annonce aujourd'hui que **Borderlands™**, le premier "Role playing shooter" (RPS), sera disponible dans les magasins américains dès le 20 octobre 2009, et à partir du 23 octobre pour l'international. Disponible sur les plateformes PLAYSTATION®3, Xbox 360® et PC sous Windows, **Borderlands** mêlera des combats FPS au style artistique stupéfiant, un mode co-op et la progression des personnages pour procurer une expérience de jeu absolument unique à l'approche des fêtes de fin d'année.

Borderlands est une licence originale et très attendue développée par Gearbox, les créateurs de la franchise acclamée *Brothers in Arms*. Proposant un mode co-op étendu qui mélange les expériences du mode solo et multi joueurs, **Borderlands** permettra aux joueurs de rejoindre ou quitter librement les parties des autres à n'importe quel moment pour choisir entre une bagarre générale ou la liberté de jouer en mode solo pour découvrir le monde par eux-mêmes. **Borderlands** inclura également un système de générateur de contenu unique qui proposera un nombre d'armes quasiment illimité aux joueurs. Ces caractéristiques, combinées à une action captivante, forment une expérience exceptionnelle défiant les conventions des FPS et RPG modernes.

Borderlands sera disponible dès le 20 octobre 2009 aux Etats-Unis et le 23 octobre à l'international pour les plateformes PLAYSTATION®3, Xbox 360® et PC sous Windows.

Ce titre n'a pas encore été classé par l'ESRB. Pour plus d'informations sur Borderlands : www.borderlandsthegame.com.

2K Games est une division de 2K, un label de Take-Two interactive Software, Inc. (NASDAQ: TTWO).